

## Elargissement de la Francilienne

# NKM pose des conditions

**L**e Préfet de Région a lancé l'étude de l'avant projet d'élargissement de la Francilienne. NKM a demandé que la réflexion sur la RN 20 y trouve sa place. C'est le Conseil Général qui est désormais en charge de la RN 20. Mais sans attendre on pourrait restreindre son accès au Nord (A10) comme au Sud (Francilienne) par une signalisation et des équipements adaptés pour orienter les flux routiers vers des axes plus importants.

Par ailleurs NKM soutient le projet d'un transport en commun en site propre ainsi que la création de passages souterrains aux niveaux de la Ville du Bois et de Montlhéry.